

Ipso Facto Impro ¿Quiénes son?

Ipso Facto Impro, una compañía de Improvisación Teatral que nace con la intención de investigar y desarrollar las técnicas de la Improvisación Teatral y se marca como objetivo ser la compañía de improvisación de referencia en La Rioja.

En 2011, después de recibir formación como improvisadores con Impromadrid con Ignacio López y Omar Argentino, David Monge (Escuela de Humor), Javier Pastor (Artylógico); decidieron emprender su propia aventura en el mundo de la improvisación creando el espectáculo "In Albis" que han representado por diferentes locales de Logroño y La Rioja con gran éxito por parte del público y consiguiendo un grupo de personas muy interesadas en seguir asistiendo a sus espectáculos, cursos y talleres.

También han creado diferentes espectáculos de teatro de improvisación infantil donde los más peques forman parte de las historias como actores.

Recientemente han estrenado un nuevo espectáculo "Improcatch". La primera representación tuvo lugar en la Sala Norma de Logroño.

Imparten cursos anuales de formación donde enseñan la técnica de la improvisación a nuevos actores-improvisadores que deseen adentrarse en el mágico mundo de la Improvisación Teatral.

Trabajan para empresas impartiendo formación específica de la técnica de improvisación creando cursos de: Liderazgo, Trabajo en equipo, Negociación y relaciones comerciales.

Realizan espectáculos a medida para el mundo de la empresa creando unos espectáculos completamente interactivos, hechos a medida, originales y únicos, con humor de calidad y de duración adaptable y acomodado a todo tipo de espacios.

Carlos Rodríguez Formado como actor de improvisación con la Compañía Impromadrid (Madrid) y David Monge (Escuela de Humor) y como clown con Alex Navarro (Circo del Sol), Caroline Dream, Pep Vila y Virginia Imaz (Circo del Sol).

Actualmente compagina su profesión de actor con la de director de empresa Logideas, dedicada al ocio formativo y recreativo.

Rubén Hernández Tras diplomarse en Interpretación en la Escuela Navarra de Teatro, continúa su formación con Maestros en la técnica del Clown (Carlo Colombaioni, Philippe Gaulier, Pepe Viyuela, Gabriel Chamé, Hernán Gené, Alex Navarro, Caroline Dream, Merche Ochoa, Patxi Larrea, Virginia Imaz) y estudia Improvisación con Ana Morgade y la compañía Impromadrid Teatro. Desde el año 2006 forma parte del elenco de actores de Producciones Yllana, creando varios espectáculos y ganando un premio MAX.

César Rodríguez-Moroy Arquitecto e Ilustrador, César ha compaginado las artes gráficas de arquitectura con el mundo audiovisual y escénico. Autor de

varios cortometrajes premiados, se forma con cursos en Barcelona de interpretación y realiza los talleres de improvisación de la compañía Planeta Impro de Barcelona durante dos años y medio. Ya de vuelta a su tierra natal conoce a Ipso Facto Producciones a los que se une en si periplo escénico.

Blog: ipsofacto.wordpress.com

Web: www.logideas.es

Facebook: www.facebook.com/pages/Ipso-Facto-Impro/413537898681500

Twitter: [@ipsfactoimpro](https://twitter.com/ipsfactoimpro)

Canal Youtube: www.youtube.com/channel/UCAZ45uqyHwFdkUcMnZNPVg